

一表紙の写真についてー

2月17日に開催された雪トピアフェスティバルより「激走！水面滑走トライアル」での一枚です。今年は、55名中16名の参加者が約13メートルのプールをスキーやスノーボードで渡りきりました。



トリックの難易度・表現力を競う

FIS公認のジャパン スロープスタイルオープン ニセコ花園カップが1月27日、ニセコ花園スキー場で開催され、参加者は磨いた技を競い合いました。



寒くても元気いっぱい！

1月28日、倶知安幼稚園で雪ん子のつどいが行われました。子どもたちは、「体を動かすと寒くない」などと話しながら雪上での綱引きやリレーなどを存分に楽しみました。



4月から幼稚園 楽しみだね♪

2月6日、めぐみ幼稚園の新入園児を招く会では、在園児と4月に入園を控えた子どもたちがゲームなどを楽しみ、最後には在園児から手作りのクッキーが手渡されました。

まちの話題

— PHOTO SPOT —



文字町政始動「町民に寄り添った仕事を」

1月28日、文字一志町長が就任し、役場玄関前で職員らの歓迎を受けました。その後、会議室にて訓示を行い、職員に対し仕事に取り組み姿勢などについて話しました。



鬼はそと～！福はうち～！

2月3日の節分に先立って2月1日、藤幼稚園では、園児が自ら制作した鬼のお面を身につけて豆をまき、悪い鬼を追い払い、福を呼び込みました。



子どもたちがスキーで走り抜ける

2月11日に旭ヶ丘で開催された倶知安町長杯ジュニアクロスカントリースキー競技大会。主に羊蹄山麓周辺の幼児から中学生まで総勢136名が参加し、タイムを競い合いました。